

José Francisco Mateos dimite como concejal del PP para pasar a Vox

04/02/2019



Mateos ha hecho hoy pública su marcha del partido | Jesús Cruces.

El concejal del Partido Popular, **José Francisco Mateos**, ha presentado esta mañana su **renuncia como concejal en el Ayuntamiento de Elda, así como su baja como militante del partido** alegando motivos personales. Esta decisión la ha tomado **tres meses antes de finalizar la legislatura** pues **"he decidido que sea en este momento para afiliarme al partido Vox"**, donde espera seguir en la política activa, **"pero desde otra perspectiva y en un nuevo partido"**.

Mateos ha dicho que **es pronto para poder decir si formará parte de la lista electoral** a las próximas elecciones en representación de Vox, pues aunque ha mantenido diferentes reuniones con miembros del

partido, **"todavía no ha habido una reunión institucional para decidir nada al respecto"**. Sin embargo, algunos parecen verle ya como un **posible candidato a la alcaldía por Vox**.

La noticia ha sido una **sorpresa también para los miembros del Partido Popular**, entre ellos el alcaldable **Fran Muñoz**, quien junto al concejal Alberto García y a Miguel Ángel Rubio, han acudido a la convocatoria de rueda de prensa de Mateos a primera hora de esta mañana.

No hay que olvidar que el Partido Popular brindó a Francisco Mateos la oportunidad de **ejercer durante ocho años como concejal de Cultura en el**

Ayuntamiento de Elda, siendo alcaldesa -ahora senadora- **Adela Pedrosa**, también ha sido **concejal de Educación** y los últimos cuatro años ha desempeñado su labor como **edil en la oposición**, desde donde ha arremetido especialmente hacia el funcionamiento y dirección del Teatro Castelar.

Han sido casi **doce años de trabajo municipal** tras los que Mateos ha agradecido tanto por el apoyo que le han brindado sus compañeros de partido como los funcionarios con los que ha trabajado en el Ayuntamiento, pero también a los medios de comunicación, y **"si en el desempeño de mis funciones he molestado a alguien ruego que me disculpen pues no fue mi intención"**, ha concluido en un tono amable.

Es el tercer edil del PP que en esta legislatura deja el partido para marcharse a otro grupo político, ya lo hicieron María Dolores de la Dueña y Remedios Soler, aunque estas mantuvieron sus actas como concejalas.

El presidente de Nuevas Generaciones, José Vicente Hernández, será el nuevo concejal del PP en los últimos meses de legislatura.

La coordinadora de Vox en Elda, María Pilar Cremades, ha confirmado que Francisco Mateos es un buen fichaje "por su capacidad de trabajo, nivel cultural y como conocedor de la actividad municipal", por lo que están muy contentos. También ha explicado que fue el propio Mateos quien se interesó por los valores y principios de Vox, los cuales "le entusiasmaron, de ahí su decisión de entrar a trabajar por este partido", más adelante se verá si entra en la lista electoral, aunque sin duda lo ha calificado como "un activo excelente".



Sus compañeros del PP se han enterado pocos minutos antes | Jesús Cruces.